
 

 

Ata da Assembleia Geral Extraordinária do Conselho Municipal do Idoso - CMI, 1 

realizada em vinte e quatro de outubro de dois mil e vinte e três, às nove horas e 2 

trinta minutos, em segunda convocação, na Rua Dom Pedro II,  nº  25,  térreo, 3 

Santos/SP, de formapresencial. Para registrarmos os nomes dos  presentes 4 

utilizamos a lista de presença deconselheiros e convidados que compareceram: 5 

Marly Carvalho de Soares Santos (Representante da população idosa),  Heloisa 6 

Helena  de  Sousa  Moreira Ramos Ramos (Representante   da   população   idosa), 7 

Carmen Sueli Geanezini (Representante daPopulação Idosa), Hidely do Nascimento 8 

(Representante da população idosa), Liliana Pereira Lima (Representante da 9 

população idosa - suplente),  Maria Cristina Guiberto F. Souza (Representante  da  10 

população  idosa), Maria José de Abreu Cimino (Representante da  população  11 

idosa), Lucimar Silva de França Mizerevicius (Representante da População Idosa), 12 

Sheila Costa Rezende Tavares (Representante da sociedade civil), Rubens Petronio 13 

Rolla Filho (Representante de entidade de ensino superior - UNIFESP – suplente), 14 

Weverson Alexandre Nogueira Patriota (Representante de associação, federeção ou 15 

confederação de idosos), Eliza Montrezol (Instituto Energia), Douglas Marcelo 16 

Bianchi RamRamachotte (Serviço Social de Comercio – SESC), Juliana de Amorim 17 

Mangini (Secretaria  Municipal de Desenvolvimento Social – SEDS - suplente), Ana 18 

Paula Delaporta Rocha (Secretaria Municipal de Educação – SEDUC - suplente), 19 

Maria Helenaz N G (Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SEMAM), Rosana 20 

Maria Gomes (Coordenadoria Municipal de Politicas para a Pessoa Idosa), Lays dos 21 

Anjos Spinassi (Coordenadoria Municipal de Politicas para a Pessoa Idosa - 22 

suplente), Renato Aparecido Dutra Matos (Secretaria Municipal de Saúde - SMS), 23 

Ana Carolina Tani Kader (Secretaria Municipal de Empreendedorismo, Economia 24 

Criativa e Turismo - SEECTUR). Visitantes: Caroline Maia Hernandez (SEREP – 25 

Seção Republicas Idosos), Debora de Oliveira Nobre (Casa do Sol) e Jamiel C. 26 

Azevedo (Casa do Sol). Ausências justificadas: – por motivo de trabalho: Sandra 27 

Lucia Furquim Campos (Representante da população idosa), Flávia Valentino (Vitae 28 

Domini), Carolina Janaina Tiago Doth (Representante de organizações de defesa e 29 

apoio ao idoso), Rosiran Montenegro (Representante de entidade de ensino superior 30 

- UNIFESP), Aline da Silva Honorio Alves (Secretaria Municipal de Assistencia Social 31 

– SEDS), Ana Carolina Tani Kader (Secretaria Municipal de Empreendedorismo, 32 



 

 

Economia Criativa e Turismo - SEECTUR); - por motivo de doença: Paulo Henrique 33 

Montenegro Lopes Ferreira (Secretaria de Cultura  -  SECULT), Afonso Sergio Pires 34 

Laranjeira (Representante da População Idosa), Maria  Inês  A.  Correa  da  Costa  35 

de  Souza (Representante da população idosa), Lilia Sampaio de Souza Pinto 36 

(Representante da População Idosa), Carlos  Augusto Carvalho  (Representante  da  37 

População Idosa). Após os habituais cumprimentos, a Vice-Presidente Marly 38 

informou que o Presidente Paulo Henrique está com problemas de saúde e não 39 

poderá comparecer à AGO, motivo pelo qual iniciou a Assembleia Geral 40 

Extraordinaria passando ao Item 1: Proposta de RN que regulamenta a utilização 41 

dos bens permanentes adquiridos com recursos do Fundo Municipal do Idoso. 42 

Eliza apresentou todas as propostas por meio de data show e cuja cópia se encontra 43 

anexada à presente ata, e leu integralmente a Resolução Normativa com seu anexo. 44 

Foi sugerido pela assembleia que no parágrafo segundo fosse colocado “pelo próprio 45 

CMI” e não “...pela Secretaria”. Foram retirados os parágrafos terceiro e quarto. 46 

Rosana pediu esclarecimento quanto ao relatório anual mencioanda. Se era relatório 47 

igual ao do fomento?   Wilson,  Secacon, explicou que não. Ele deve ser simples, 48 

apenas uma folha. Colocada em votação foi aprovada a Resolução Normativa por 49 

unanimidade pelos presentes, com direito a voto, com as alterações ora informadas. 50 

Item 2: Proposta de RN sobre Denúncias de violência contra a pessoa idosa. 51 

Eliza informou que Comissão de Fluxo encaminhou à Câmara de Legislação para 52 

analisar as propostas à Resolução Normativa sobre denúncias de violência contra as 53 

pessoas idosas. Eliza apresentou à assembleia e foi lida em sua integra, cuja cópia 54 

se encontra anexada à presente ata. Foi aprovada por unanimidade pelos presentes 55 

com direito a voto.  Hidely sugeriu que se divulgasse ambas Resoluções Normativas 56 

às Secretarias e aos Conselheiros além dos encaminhamentos necessários que são 57 

feitos. Item 3: Assuntos Gerais:  Marly informou que haverá reunião 58 

descentralizada do Conselho Estadual do Idoso, nos dias 27 e 28 de novembro, em 59 

Caraguatatuba. Será muito importante a participação do CMI de Santos. Renato, 60 

SMS, informou que ele participará, pois o Prefeito Rogério Santos pediu para a 61 

Coordenadoria da Longevidade representá-lo, pois recebeu o convite. Marly  62 

informou que a Conferência Livre será no dia 30 de novembro, das 14h às /17h., no 63 

SETTAPORT. Na AGO de 14 de novembro será feita a pauta da Conferência. A 64 

Câmara de Planejamento apresentará a devolutiv das Secretarias sobre as 65 



 

 

propostas da Conferência de 2019, na AGO, para serem analisadas pelos 66 

Conselheiros. Maria Helena, SEMAN, informou que haverá apresentação do Coral 67 

Santista de Servidores no Teatro Guarani, no dia 25 de outubro, às 20h, com entrada 68 

gratuita, em comemoração ao Dia do Servidor. Todos estão convidados. Eliza 69 

informou que haverá reunião no dia 31 de outubro, às 15h sobre o Fórum do 70 

Envelhecimento. Renato sugeriu uma confraternização dos Conselheiros em 71 

dezembro. Hidely solicitou que todos leiam e sejam feitas sugestões sobre o 72 

Calendário apresentado para ser discutido na próxima AGO. Nada mais a tratar, a 73 

AGO foi encerrada as onze horas e quarenta minutos.  A vice-presidente e a primeira 74 

secretária assinam esta ata. 75 

 76 

 77 

                 Marly Carvalho de Soares Santos                         Heloisa Helena S. M. Ramos 78 

                                    Vice-presidente                                                Secretária      79 


